
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 849 
 

 
 

OGGETTO: Risultati studio comparativo IRES sulla realizzazione del nuovo 

ospedale dell’ASL TO5 

 
 

Premesso che: 
 

• Sul tema dell’ospedale unico dell’ASL TO5 si sia già discusso un Question 
time il 19 giugno 2020 sulla necessità di preseguire con le procedure; 

 
• In data 8 gennaio 2021 veniva depositata un’interrogazione a risposta in 

commissione sul tema del nuovo studio sulla sicurezza idrogeologica 
dell’area di Moncalieri/Trofarello, ad oggi inevasa; 

 
• In data 18 gennaio 2021 veniva discusso in aula un nuovo Question time 

sui tempi e modi di realizzazione dei progetti definitivi vista la conferma 
dell’idoneità dell’area; 
 

• Il 6 marzo 2021 si apprendeva da fonti di stampa che l’Assessore Icardi 
aveva richiesto all’Asl To5 i dossier dei comuni di Villastellone e 
Cambiano per valutare nuovamente altre aree per la realizzazione del 
presidio ospedaliero, nonostante le rassicurazioni della perizia 
idrogeologica appena svolta e l’inserimento dell’area di 
Moncalieri/Trofarello nella programmazione INAIL; 
 

• Nel marzo del 2021 veniva discussa un’ulteriore interrogazione nella 
quale si richiedeva le tempistiche e le modalità dello studio comparativo 
di cui sopra; 

 
 
 
 
 
 



 

Considerato che 
 
 

• L’assessorato competente dava un incarico a IRES Piemonte con il quale 
si richiedeva di approntare uno nuovo ed ennesimo studio comparativo, 
tra le aree individuate dall’assemblea dei sindaci dell’ASL TO5, per la 
localizzazione del nuovo ospedale.   

• L’assessore Icardi aveva dato sei mesi di tempo per ottenere i risultati 
dello studio, tempo scaduto ad inizio settembre. 

 
 

Preso atto che 
 

• Viste le perplessità palesate dall’attuale maggioranza regionale sul sito 
precedentemente individuato di Moncalieri/Trofarello, il Sindaco di 
Nichelino Giampietro Tolardo abbia proposto come sito alternativo l’area 
Debouchè, a Nichelino, per la realizzazione del presidio ospedaliero; 

 
  

 

INTERROGA 
Il Presidente e l’Assessore competente 

 
Per conoscere l’esito dello studio comparativo dei siti per la realizzazione 
dell’ospedale unico dell’ASL TO5 e ricevere una prima valutazione rispetto alla 
proposta del Sindaco di Nichelino. 
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